



沖縄県立那覇みらい支援学校
開校準備室だより

〒900-0024
那覇市古波蔵4丁目10番17号
電話 (098)855-7831
FAX (098)855-7832
校長 新垣 ゆかり



児童生徒・保護者・教職員内覧会を開催しました！

2月19日、児童生徒・保護者向け、2月20日は学校職員向けの内覧会を開催しました。

2月19日は137名、20日は66名の参加がありました。

19日は、玄関からなかなか校舎内に入れない、緊張しているというお子さんもいました。しかし、帰るころには、逆にうちに帰らないと言って、靴を履こうとしないお子さんもいました。また、私に「この学校の初めての校長先生ですね」と声をかけてくれる生徒もいました。

「体育館が気に入って中ずっと走っていました」「舞台が気持ちよくて舞台上っていました」

「プールの周りも何度も歩き、プールプールとずっと言っていました」など、内覧会で新しい施設に慣れていただけの第一歩のよい機会となったのではと思います。その当日になれなくても、4月から通う場所を確認していただくことだけでもお子さんたちは、何か変わることが少しでも感じることができれば大丈夫です。障害があるために「慣れるのには時間がかかる」のですが、逆に言えば、「時間をかければ新しい環境に慣れる」と思っています。

今回の内覧会に残念ながら参加できなかった方もいらしたようです。次年度転学予定の児童生徒で、もし内覧を希望なさる方がいましたら、本校まで御相談ください。

また、20日に参加した先生方からは、「明るい」「配慮がある施設」「3階庭園がよい」等の声を多くいただきました。

19日の保護者からの質問に関しましては、別の欄で回答をお示ししますので、それを御覧になり、確認が不十分な場合は、遠慮なく御連絡をいただきますようお願いいたします。

20日に教職員の皆様から頂きました質問につきましては、今後オンデマンドで配信予定となっております。しばらくお待ちください。

19日内覧会で皆さんから寄せられた質問にお答えします。

質問	回答
制服や体育着など新生徒ではないが購入したい。可能ですか？	<p>新生徒以外で制服を購入希望のある方向けには、2月末に注文、受け取りに関する文書を送付しています。購入を検討している方につきましては、文書を御確認ください。</p> <p>なお、新生徒（新小1、中1、高1）と異なり、全額が就学奨励費の対象にならない場合もありますので、御了承ください。</p>

<p>始業式や入学式は以前いた学校の制服でもよいか。私服も可能か。</p>	<p>儀式の際には、現在関係校に在籍している児童生徒につきましては、現在着用している制服もしくは、お手持ちの服（白いシャツ、黒や紺などのスカートやズボン等の着用）で正装して参加してください。希望がある場合は本校の標準服を購入いただくことも可能です。</p>
<p>小学部の体育着の指定はありますか。</p>	<p>転入学者については、これまでの学校で使用していたものを使用して構いません。今後新たに購入する場合は、上着が白、ズボンが紺の体育着をお近くの小売店（サンエーやイオン等）にて御購入ください。</p> <p>赤白帽は、垂れ付き・垂れ無し、どちらでもお子さんの状況に応じて御購入ください。</p>
<p>我が子の使う入口はどこになるのか。</p>	<p>本校には、AとBの玄関に2台ずつバスが停車します。靴箱はどちらにも設けられていますが、現在学級編成を行っていますので、それが決まり次第、表示を行います。保護者の皆様にもお示しできるよう検討します。決まり次第お知らせします。</p>
<p>これまでいた学校においては、路線バスで登校していました。那覇みらいに転学しても同じように路線バスで通学可能ですか。</p>	<p>これまで在籍していた学校において既に、路線バスで通学している生徒については、1週間程度保護者とともに本校へ通学していただき、保護者、学校で安全が確保の確認を行い、許可を行います。今年度は、全員一斉転学となるため、許可に少し時間をいただく場合があります。御了承ください。バスで登校を開始する際には、オキカのチャージを行い、必ず領収証も発行してもらってください。</p>
<p>那覇みらい支援学校はバスの便が良いので、新しく路線バスで通学したいのですが可能ですか。</p>	<p>本校では特に高等部において自力通学を推進してまいります。4月開校当初はスクールバス利用している場合でも、生徒の状況や御家庭と連携しながら進めてまいります。</p>
<p>転学者向けの説明会はもうないですか。</p>	<p>関係校に在籍する転学者向けの説明会の開催は今後予定していない状況です。それまでに何か気になる点があれば、本校へお尋ねください。(098-855-7831)</p>
<p>次の登校日等のお知らせはどのようになっていますか。</p>	<p>全転学予定者向け、3月中旬に文書を発送予定です。</p>

スクールバス等の乗車の可否について

12月の説明会におきまして保護者の皆様から、スクールバスの乗車希望をいただきましたが、保護者への回答がまだ行えておりません。

1月末の沖縄県教育委員会の就学通知を受けて、2月24,25日に新入学・転入学の児童生徒向けの説明会を開催予定しており、新入生の希望を確認しまして、3月中旬に利用の通知を行う予定にしております。保護者の皆

様からは、「遅い」というお叱りもいただいておりますが、コース、時間の調整を最終的に行いまして対応しますので今しばらくお待ちください。提出後、状況が変わった、などがある場合には、本校まで連絡をお願いします。

お詫びとお願い：学校説明会等で質問をした皆様へ

これまで、6月、12月に各学校、本校での説明会を実施した際にいただいた質問に対し、本校の回答が十分でないというお声をいただきました。申し訳ありません。

現在調整中である場合も含めてお伝えするべきですが、現在、少ない人員で様々な業務に対応しているため、不手際がある場合があります。このような場合にはお手数ですが、本校に連絡お願いいたします。

新入学・転入学児童生徒向け

説明会が開催されました。



2月24日には小学部に入学・小学校から転入学する児童、25日は中学部に入学・中学校から転入学する生徒を対象に、説明会を開催しました。説明会では、本校の教育、スクールバス、就学奨励費、傷害保険など様々なことについての説明があり、長時間にわたりました。

初日の小学部向けの説明会には、初めての学校に戸惑うお子さんもいましたが、保護者と一緒だったこともあり、説明会の会場で過ごすことができました。

面談までの時間に学校内を散策する時間がありましたが、人気 No.1 の場所は体育館で、思いっきり走るお子さんがいました。また、廊下にある手すりを使って、伝い歩きをしているお子さんもおり、本校を身体で感じる良い機会となったようです。

「片手のマヒが強いのでその部分ももっと動かせるようになってほしい」「いっぱい歩かせて、歩くのが上手になってほしい」「自分らしさを出して学校生活を楽しんでほしい」「毎日楽しく学校に行けるようになってほしい」など、お子さんの教育についての教育への期待の大きさを実感しました。

25日は、中学部に入学する生徒とその保護者向けの説明会でした。前日の小学部の新入学の児童よりもさらに、落ち着いて説明会に参加する姿を見て、小学部や小学校での6年間の教育の積み上げがあって当日の参加態度のすばらしさに繋がっていることを改めて認識しました。(写真)

御参加いただきありがとうございました。

